

"Que ONGs renuncien a beneficios tributarios"

APRA recuerda que esas organizaciones pactaron con el fujimorismo.

El vocero de la Célula Parlamentaria Aprista, Javier Velásquez Quesquén, planteó ayer a las organizaciones no gubernamentales (ONG) que renuncien a los beneficios tributarios que les concede el Estado si no quieren sujetarse al control de sus fondos que captan del exterior en nombre del Perú. "Así podrán disponer libremente de esos fondos", dijo.

Ilustró su posición a favor de la transparencia de las ONG, preguntando si el gobierno de los EE UU permitiría a Osama Bin Laden que derive fondos a ese país sin que nadie lo sepa.



"Ellos (los oenegeístas) no pueden comparar al presidente García con Vladimir Putin. Es como si yo comparase a Javier Diez Canseco con Bin Laden", dijo.

Señaló que tales críticas no son sino "un mecanismo de presión encubierto" y consideró "poco ético" que precisamente Diez Canseco opine cuando él forma parte de una ONG. "Es una opinión interesada. Además, ¿qué alianza podemos tener con el fujimorismo? ¿Por qué no dicen que UN también ha votado a favor del dictamen?", señaló.

El secretario general del APRA, Mauricio Mulder, recordó que muchas ONG que están ahora en esta palestra, fungiendo de grandes demócratas, hicieron convenios y contratos con el gobierno de Fujimori. "¿Allí no está la Comisión Andina de Juristas que hizo un convenio con el Poder Judicial de José Dellepiani? Entonces ellos no tienen autoridad moral para venir a decir esas cosas", criticó.

Según Mulder, los oenegeístas "están desesperados". "Aquí hay que hacer una dirimencia clara. Cualquier ONG se puede constituir cuando quiera. Lo que ellos tienen que hacer es dar cuenta de sus actos", apuntó.

También dijo: "el APRA es una ONG que yo presido. Es una organización privada y, sin embargo, todos los días rendimos cuenta, sol a sol, de todas las personas que hacen sus aportes. ¿Por qué entonces otras ONG no pueden hacerlo?".

EI

dato

"De verdad que ya empieza a preocupar por qué tanto salto de las ONG", opinó la congresista Lourdes Alcorta (UN) en el Hall de los Pasos Perdidos